

## VIDEOMENSAJE: COMITÉ EJECUTIVO OMS

24 de enero de 2021

Estimados colegas,

Quiero comenzar felicitando a la Organización Mundial de la Salud por su liderazgo en la respuesta multilateral a la pandemia de la COVID-19.

Liderazgo que debe verse no solo reconocido, sino también reforzado. Los Estados estamos llamados a apoyar el papel protagonista de la OMS en la arquitectura de la Salud Global en el presente y en el futuro.

España ya lo está haciendo.

En el presente:

1



- Desarrollando cada política de salud pública pensando en los Objetivos de Desarrollo Sostenible.
- ➤ Y contribuyendo activamente a la respuesta solidaria frente a la pandemia. Hemos cumplido nuestro compromiso de donar 50 millones de dosis a COVAX antes de tiempo; estamos aportando contribuciones financieras necesarias y flexibles; somos el primer país del mundo en compartir la transferencia tecnológica de tests de diagnóstico via C-TAP; y la semana pasada enviamos 2 millones de vacunas para los refugiados afganos en Irán.

Y el futuro, queridos colegas, ya está aquí.

Por eso España sigue apostando por un Tratado Internacional de Pandemias que, junto con la actualización del Reglamento Sanitario Internacional, nos permita multiplicar nuestras capacidades de preparación y respuesta ante emergencias sanitarias transfronterizas.



Y por eso también depositamos nuestras esperanzas en la vacuna española, HIPRA, que puede suponer un punto de inflexión en la victoria frente al virus.

Concluyo, colegas, deseando que la conversación que tiene lugar estos días sea del todo fructífera y que siente las bases de una exitosa Asamblea Mundial de la Salud en mayo.

Muchas gracias.